
COMITE DE DIRECTION DU 8 JANVIER 2025 
 
 
Présidence : Maxime LE BIHAN 
 
Membres : Jean Baptiste ALLAIN, Aurélie BEAUVILLAIN, Jean Charles BRULE, Norbert 
CHERAUD, Loïc CONAN, Nicolas GRELLEPOIX, Adeline HINAULT, Nolwenn JEHAN, Sophie 
MAUSOLE, Alexandre MENAGE, Hubert MOREL, Audrey PAUL, Ludovic SPREUX, Mohammed 
TERRAZ.  
 
Membres excusés : Jérôme MEHEUST, Louis Georges BOULARD, Sébastien ONNO, Matthieu 
PREDERY (CTD PPF). 
 
Approbation du PV du Comité de Direction du 22 octobre 24 paru le 29/11/2024.  
 
 

 Intervention du Président : Maxime LE BIHAN 
 

- Souhaite la bonne année aux membres du Comité de Direction et à tous les membres des différentes 
commissions. 

- Félicite Philippe Diallo pour son élection au poste de président de la FFF. 
- Met en place à partir de janvier le DRY JANUARY au District des Côtes d’Armor. 
- Adresse ses félicitations aux membres du Comité de Direction et des commissions pour la 
remarquable énergie déployée pour la rapide montée en compétence et la bonne prise en main des 
sujets. 
- Evoque les travaux de transformation de l’hébergement du District en vue d’accueillir le pôle 
féminin. Le montant des travaux se chiffre à 150605.24 TTC (129461.08€ HT). Le Comité de 
Direction autorise le Président du District a sollicité une subvention au titre du FAFA auprès de la 
Fédération Française de Football. 
 

 Intervention de chaque Président de commissions  
 
 Commission arbitrage CDA : Loïc CONAN 

- Précise que 29 membres font partis de la commission. 
- Indique que les membres sont motivés, à l’écoute et qu’il y a beaucoup de partage entre les 
membres. 
- Fait part des points à améliorer :  

- désigner plus de parrainages auprès des jeunes arbitres 
- Souhaiterait avoir du matériel dédié pour les séances de préparation physique. 

 
 Commission Foot Educatif : Jean Baptiste ALLAIN 

- Indique que 18 membres œuvrent au sein de la commission et précise que les nouveaux membres 
sont bien intégrés, les échanges sont constructifs entre les membres et Marie HERY. 
- Précise que les calendriers phase 2 sont diffusés. 

 
 Commission Féminines : Aurélie BEAUVILLAIN 

- La commission compte 12 membres, les missions sont bien partagées et il y a une bonne interaction 
avec les commissions Foot Educatif et Jeunes. 
- Indique que les échanges très constructifs entre les membres et Charles Escanez. 



- Fait part du projet atypique avec l’opération « TRI FOOT » les 28/29 juin 2025, l’organisation sera 
faite par le District 22 : samedi matin : futsal - samedi après-midi : beach soccer - dimanche : Pelouse. 
 
- Evoque les points à améliorer : 

- manque des informations pour l’après section sportive pour les clubs et pour les parents : 
donne l’exemple de la section de Pontivy ou du Sacré Cœur. 
 

 Commission Futsal : Maxime LE BIHAN 
- Précise que le championnat dénombre peu d’équipes seniors H et très peu en seniors F.  
- Essayer d’intégrer des équipes qui existent aussi en loisirs. Il serait surement intéressant pour 
championnat. 
- Evoque les différents projets autour du Futsal 

 
 Commission Jeunes : Jean Baptiste ALLAIN 

- Evoque les 6 réunions dont 2 en présentiel qui ont été réalisées. La commission travaille notamment 
sur la réforme des groupes et la modification du règlement afin d’avoir une vraie pyramide des 
groupes de D1 dans chaque catégorie. 
- Donne la date des tirages coupes 19 février avec la présence souhaitée de 2 joueurs d’EAG. 
- Informe le comité de Direction que les calendriers seconde phase sont en cours d’élaboration.  

 
 Commission Pratiques Diversifiées : Nolwenn JEHAN 

- Donne la liste des pratiques : fitfoot, foot santé, foot loisir, handi foot 
- Précise qu’un contact avec Aurélien du CDSA22 pour mettre en place des opérations avec le sport 
adapté 22. 
- Evoque le point à améliorer : 
 - établir et communiquer une carte des Côtes d’Armor pour trouver des lieux et dates 
d’opération de pratiques diversifiées sur le site du District. 

 
 Commission Stop Incivilités : Norbert CHERAUD 

- Evoque la réunion de travail avec un brainstorming afin de définir notre angle de communication 
ainsi que le partenariat possible avec LBF et FFF. 
- Souhaite mettre en place un projet de campagne de communication mensuelle. Une communication 
sera à faire lors des réunions de secteurs. 

 
 Commission Discipline : Audrey PAUL 

- Indique que la commission se réunit chaque jeudi soir au district et traite 20/25 cartons rouges et 
une moyenne de 2 auditions (même U14). 
- Précise qu’il y a une bonne prise en main et rapide montée en compétence des nouveaux membres. 
Les échanges constructifs entre anciens et nouveaux membres. 
- Souhaite qu’on attire l’attention des clubs lors des prochaines réunions de secteurs. 
- Faire une communication pour orienter les visites des responsables de secteurs. 
- Attire l’attention du Comité de Direction sur quelques faits particulièrement violents, notamment 
concernant un club du secteur 2. 
 

 Commission Appel : Adeline HINAULT 
- Informe que les membres ont une bonne montée en compétence et un bon partage entre anciens et 
nouveaux membres. 
- Evoque un point à améliorer :  

- Apprendre à prendre le temps pour donner la bonne décision 
  



 
 Commission Terrains et Infrastructures Sportives + FAFA : Norbert CHERAUD 

- Précise que la commission est au contact des mairies uniquement, où sont traités des sujets vraiment 
intéressants. 2 réunions dont une avec Frederic Raymond (Président de la CRTIS Bretagne et 
membre de la CFTIS). 
- Indique qu’à partir de janvier, une répartition géographique des différents membres sera faite, et 
souhaite acheter du matériel de mesure. 
- Donne des précisions sur l’activité depuis octobre : 

 - 2 avant projets 
 - 7 terrains 
 - 1 futsal 
 - 3 éclairages 
 - 2 visites conseil 
 - 3 visites FAFA 

- Informe le Comité de Direction sur l’utilisation de STADIUM qui gère les équipements : 100% 
dématérialisé. La CRTIS se réunie tous les 1er jeudis de chaque mois de 9h30 à 12h30. 
- Indique que l’enveloppe annuelle du FAFA est d’environ 110 000 € pour une quinzaine de dossiers. 
 

 Commission Aide & Vie des Clubs : Nolwenn JEHAN 
- Précise qu’une réunion avec 7 personnes s’est tenue début décembre. Des interventions sont 
prévues dans le cadre des réunions de secteur. 
 

 Commission Sportive : Hubert MOREL 
- Donne des précisions sur l’organisation et la planification des compétitions seniors M : 
championnat et coupes 
- Rend compte de la gestion des réserves et dossiers qui relèvent de la commission chaque semaine. 

 
 Commission Foot en Milieu Scolaire : Jean Charles BRULE 

- Gère les différentes classes foot. 
- Propose de créer une initiation arbitrage et une initiation d’éducateur foot au cours du cursus des 
élèves. 
 

 Intervention de la Trésorière : Sophie MAUSOLE 
 Certains clubs sont en retard dans les prélèvements. Ils vont être relancés.  

 
 Intervention du Secrétaire Général : Norbert CHERAUD 

 
- Fait un point sur les licenciés : 30028 (-4% même semaine S-1) 
- Donne la planification et lieux des différentes finales départementales :  

 Foot Educatif : 
o Futsal U11 et U13 :  01 mars   Pontrieux 
o Foot de rue U11 :   19 avril  Guingamp 
o Festival foot U13 :  5 avril   Ploufragan FC 
o Challenge Jean Guillossou : 24 mai   A déterminer 
o JND U8/U9   14 juin   AS Grâces 

 
 Jeunes et seniors : 

o Futsal Séniors Hommes   30 avril ou 7 mai Plouguernével 
o 1er juin et 8 juin :   Les candidatures sont actuellement étudiées. 
 



 Points divers 
 Concernant les cartes de membres : sujet en cours.  
 Finale Coupe de France Futsal : 17 mai à Stérédenn 
 27 juin : soirée des étoiles du foot breton. 
 Les présidents de commission souhaitent avoir un accès à foot 2000 : une demande sera 

faite auprès du service informatique de la Ligue. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h00 
 
Le Président du District  Le Secrétaire Général 
 
 
 
Maxime LE BIHAN Norbert CHERAUD 


